



Bruce Lin aus Taiwan stellt in Hagen aus

Hagen. Noch bis zum 25. Juni ist die Ausstellung „Der Traum vom Frieden“ in der Hagenring-Galerie, Eilper Straße 71 – 75, mit Arbeiten des Künstlers Bruce Lin aus Taiwan zu sehen.

Am Freitag (23. Juni) wird Dr. Isabel Wiedenroth aus Hallenberg um 18 Uhr einen Vortrag über den Künstler und seine Werke halten. Sie ist die Initiatorin der Ausstellung und betreut den Künstler. Dabei wird sie über die Beweggründe des Künstlers zur Initiative „Der Traum vom Frieden“ informieren und auch auf die Hintergründe der weltpolitischen Spannungen zwischen China und Taiwan eingehen. Isabel Wiedenroth berät seit Jahren deutscher Unternehmen mit Asien-Aktivitäten.

„Der Traum von Frieden“ ist ein andersartiger Friedenappell, der sich ohne Worte, dafür aber mit farbkraftigen Aussagen dem Thema stellt. Eintritt frei.